

Más de 900 millones en créditos de Bancóldex para empresarios de Quindío

Armenia, Quindío, 06 sep. (Prensa Bancóldex). Bancóldex y la Gobernación de Quindío pusieron a disposición de los micros, pequeños y medianos empresarios del departamento más de 900 millones de pesos en créditos, en el marco del convenio realizado entre las dos entidades este año.

Los empresarios del departamento podrán aprovechar estos recursos para modernizar su compañía y así mejorar sus procesos productivos.

El monto del crédito por empresa es hasta de veinte millones de pesos, con un plazo máximo de tres años, con condiciones favorables.

Estos recursos están dirigidos para financiar necesidades de las empresas en cuanto a materia prima, insumos, inventarios, gastos operativos de funcionamiento, compra o arrendamiento de bienes inmuebles, maquinaria, equipos o vehículos vinculados a la actividad económica, adecuaciones o mejoras de instalaciones y locales comerciales; así como, certificaciones de calidad, licencias, patentes, registros sanitarios, tecnologías de información y consolidación de pasivos.

A través de los bancos, corporaciones financieras, compañías de financiamiento y cooperativas financieras, así como ONG financieras, cooperativas con actividad de ahorro y/o crédito, fundaciones financieras, cajas de compensación y fondos de empleados con cupo en Bancóldex, los empresarios podrán acceder a los créditos.

Del último convenio entre la Gobernación y Bancóldex, suscrito en noviembre de 2009, más de mil 500 millones de pesos en créditos fueron irrigados a 321 microempresarios para el fortalecimiento y la consolidación de sus negocios.

(Fin)

